



PRÓXIMO ACTO PÚBLICO: VIERNES 12 DE SEPTIEMBRE; 19:30H.; PLAZA CONSTITUCION

Recientemente ha sido expuesto al público el Avance de Plan General de Ordenación Urbanística de San de Aznalfarache. Dicho documento es el más importante que puede elaborar una corporación municipal y en él se decide el futuro del municipio.

Hemos estudiado el documento y hay numerosos puntos que estimamos que son incompatibles con un futuro sostenible y ecológico. Los más relevantes son el expolio y venta de los actuales equipamientos y las agresiones al casco antiguo tanto en el barrio bajo como en el alto.

Consideramos que es necesario dar a conocer entre la población las propuestas de este avance, desde un punto de vista independiente y crítico, alejado de la poderosa propaganda oficial (injustamente manejada desde el poder en su beneficio).

Por todo esto, LA PLATAFORMA DE VECINOS DE SAN JUAN en colaboración con A.D.T.A., A.H! y todos los grupos políticos (excepto el P.S.O.E.) **CONVOCA A TODOS LOS VECINOS DE SAN JUAN DE AZNALFARACHE** a un ACTO PÚBLICO donde las asociaciones **ALJARAFE HABITABLE** y **ASOCIACIÓN PARA LA DEFENSA DEL TERRITORIO DEL ALJARAFE**, expondrán diversos aspectos sobre este avance del P.G.O.U. de nuestro PUEBLO. en dicho acto todas las personas que así lo deseen podrán hacer las preguntas que les interesen sobre las zonas de actuación previstas en este P.G.O.U.

NOS REUNIREMOS EN: LA PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN EL PRÓXIMO VIERNES DÍA 12 DE SEPTIEMBRE A LAS 19:30 HORAS.